

さくら



津幡町立津幡中学校
2年学年だより
2023年7月号
津幡中学校校長 泉 智一
2年学年主任 谷口 亮太

職場体験に行ってきました！ (7/5,6)



職員さんの仕事に対する真剣さ、楽しさがよく伝わってきました。私も職員さんたちのように、真剣に取り組んでいるところを見習いたいと思いました。また、2日間の体験や職員さんへの質問などで、私の将来に向けて参考になることがたくさんありました。将来への視野が広がったので、とてもいい体験でした。楽しかったです。(作内優奈)



「お客様に暇だとみられないようにする」「時間があったら他にできることを探す」など仕事で大切なことを知れてよかった。普段図書館を利用するときは、目にしない仕事がたくさんあって楽しかった。排架をするとき、場所を間違えると探せなくなってしまうため、緊張したけれど、仕事とはこういうものだ、実感できて嬉しくなった。本の並べ方や掃除、カウンターの態度など、わずかなことが利用者が心地よいと感じるか嫌になるかにつながると知って仕事はとても大変だと思った。(中島 栞)

体験前は園児たちと遊ぶのがすごく楽しいと思っていたけれど、みんなに呼ばれるし、ケンカもするし、泣いてしまうし、すごく大変でした。みんな鬼ごっこが好きでたくさん走ったので、とても疲れしました。体験後には何年も続けられる先生がすごいと思いました。(清水端碧乃)



1日目は、ガチャガチャの商品の貝がらの組み合わせをしたり、シールと説明書を袋に入れたりする作業をしました。同じ作業が続いて大変でした。2日目は昨日の続きと、歯のデザインや研磨の体験を少ししました。歯のデザインはパソコンで作業しました。操作が難しくて時間がかかりました。研磨はかぶせ物に泥をつけて磨きました。泥でつやを出しているのを知って驚きました。手伝って作ってもらったけど案外うまくできました。2日間大変だったけど、良い経験をする事ができて良かったです。(山本真世)

体験前は子どもと遊べて、楽しそうな仕事だと思っていたけれど、子どもたちをまとめるのがとても大変だし、20人くらいを見ないといけないので、楽しいだけでなく大変な仕事だと思った。子どもたちはとても元気で一緒に遊ぶのも大忙しでしたが、楽しかったです。(松江晃汰)



体験を終えて、簡単な作業でも、緊張などで精神が疲弊していくのだとわかりました。また、組み立てを通して一つの部品にも、たくさんの歯車やベアリングなどがつまっているとわかりました。一つ一つ毎日丁寧に作っていると考えると、尊敬しかありません。また、みなさんとも優しくかったです。気軽に質問や会話などもできて、とても快適に作業をこなすことができました。(嶋田皇偉)

<質問教室のお知らせ>

8月21日(月) 22日(火) 23日(水)の8:30~10:20に質問教室を行います。

3Fの2組横学習室で先生方に夏休みの宿題でわからないところや1学期の学習でわからないところを質問する時間を設けます。ぜひ参加して、集中して学習してください。

<夏休みの宿題について>

科目	内容	提出日
国語	パーフェクトサマー	9月4日(月)
社会	キホンの夏(九州地方以外)	
数学	夏の補充学習(p31まで) p32, 33はのぞく	
理科	パーフェクトサマー(p33まで)	
英語	get summer	
美術	F6画用紙「風景画」	9月1日(金)
その他	社会を明るくする運動の作文	
	読書感想文	
	青少年健全育成標語募集	

夏休みは長いようで「あつという間」です。起きる時間、勉強する時間、寝る時間の3点をしっかりと固定して、規則正しく生活をしていこう。9月に元気な皆さんに会えることを楽しみにしています!!

<2学期はじめの予定>

9月1日(金)の予定

- 1限 始業式
- 2限 金1の授業
- 3限 金2の授業
- 4限 金3の授業
- 5限 金4の授業
- 6限 学活(運動会選手決め)
- 持ち物
- 授業の準備、夏休みの宿題(上記参照)
- 雑巾1枚、一歩

9月の予定

- 4日(月) 実力テスト
専門委員会・プロ委
- 7日(木) 生徒議会
- 15日(金) 後期生徒会役員選挙
新人大会壮行会
- 25日(月) 専門委員会・プロ委
- 28日(木) 運動会
- 29日(金) 運動会予備日